
受けボラ会議の報告致します。	

	

1. 3 階利用者についての質問が有り、コロナ禍でも財団とこむ 1会
が認めれば利用できる事、その際、不特定多数の方々が参加した

時の安全チェックはどうするのかと言う質問が有り、色々な意見

が出たのですが、主催者側にチェックシートの確立と当日担当の

受けボラから健康チェックシートの記載につぃて、漏れの無い様

に声掛けをする事で落ち着きました。	

	

2. 新しくなつた掃除機の使い方とゴミの回収について	
使い方は簡単なんですがわかるだろうかと言う話しになり、講習

する程でも無いので、大丈夫でしょうで終わり、掃除機のゴミ出

しは業者さん（こむの事業所だと思います）にお願いする事にな

りました。	

	

以上です。	

	

	


